

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de junio de 2016.

ARRANCA DIF EN ECATEPEC REGISTRO NACIONAL DE PESO Y TALLA DE NIÑOS DE 6 A 12 AÑOS

*En este municipio tomarán los datos de más de 89 mil menores en instituciones públicas y privadas que cursan de primero a sexto grado de primaria.

Con el objetivo de crear estrategias para evitar la desnutrición y obesidad en la población infantil de seis a 12 años, el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y el DIF estatal iniciaron en Ecatepec el registro de peso y talla de más de 89 mil niños de la localidad.

Este programa federal no tiene precedentes y arrancó a nivel estatal en la primaria Emiliano Zapata, en la colonia Ejidal, con la presencia de Isis Ávila Muñoz, presidenta honoraria del DIFEM, donde informaron que en todo el país llevarán a cabo el registro de 14 millones de menores en alrededor de 100 mil centros educativos públicos y privados de nivel primaria.

Tábata Rojas Muciño, presidenta DIF Ecatepec, informó que el gobierno municipal se suma a estrategia federal, a fin de conocer y atender las diversas problemáticas que detecten en la localidad y a partir del diagnóstico implementar acciones para fomentar la sana alimentación que permita a los ecatepequenses llevar una vida más saludable.

Destacó que en coordinación con el DIF estatal reparten casi 40 mil desayunos escolares y raciones vespertinas, así como 10 mil 500 desayunos calientes en escuelas de comunidades vulnerables ubicadas en la zona sur de la Sierra de Guadalupe y colonias como Ciudad Cuauhtémoc, Luis Donald Colosio, entre otras.

Para complementar estas acciones que fomentan la buena alimentación, contamos con nutriólogos que imparten pláticas dirigidas a niños, padres de familia y docentes para llevar una dieta saludable; mediante jornadas médicas llevamos consultas sobre control de peso en diversas colonias del municipio, resaltó la presidenta del DIF.

Isis Ávila Muñoz, presidenta honoraria del DIFEM, dijo que el arranque de este programa federal tuvo lugar en Ecatepec debido al número de población infantil, por lo que es necesario promover en este sector el hábito por la ingesta de alimentos balanceados y saludables.

Destacó que la mejor medicina es la alimentación, por lo que invitó a los niños a no consumir comida chatarra, a fin de evitar el sobrepeso infantil y la desnutrición para que su desempeño académico y desarrollo físico sea más eficiente.

Carlos Prados Butrón, Jefe de la Unidad de Atención a la Población Vulnerable del DIF, dijo que la medición permitirá realizar una base de datos por cada estado y municipio, con el propósito de conocer la situación nutricional de la población infantil y con ello crear políticas públicas por regiones para la prevención de enfermedades como diabetes, obesidad y desnutrición; además de la detección y atención oportuna para que los infantes tengan un desarrollo óptimo.

Prados Butrón agregó que en el Estado de México los DIF municipales tomarán peso y talla de aproximadamente 1 millón 950 mil niños, que están distribuidos en 7 mil 800 centros educativos en los 125 municipios de la entidad.

